

カメラ フラッシュ



たくさんのカメラに 緊張しました

皆野高校の持田校長、書道部顧問の早乙女先生の指導のもと、書道部員6人が国神小学校で書き初めの指導を行いました。これは、両校の交流事業「ふれあい体験」として行われたもので今年で2回目。

報道陣の取材ラッシュに初めは緊張していた児童・生徒も最後にはそれぞれ素晴らしい作品を書き上げました。



不法投棄は犯罪です

11月20日(金)、町環境衛生委員が、金沢地内の不法投棄廃棄物の収集作業を行いました。集まったごみは、470kg。トラックに積みきれないほどの量でした。

不法投棄は景観を損なうだけでなく、環境汚染も引き起こす恐れがあります。不法投棄を発見したら投棄者の特徴や車両ナンバー、投棄場所、ごみの種類などを最寄りの警察署か町民生活課環境衛生担当へご連絡ください。



美しい歌声に感動!!

明星子育て支援センター(きらきらクラブ)でクリスマス会が開かれ、婦警さんによる交通安全のお話や手品、ゴスペルミュウの皆さんによるコンサートが行わ



れました。コンサートの途中では、12月生まれのお母さんに「ハッピーバースデイトゥーユー♪」がプレゼントされ、みんなで祝い。とても心温まるクリスマス会でした。